

POLSEK

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jul 25, 2024 - 07:52



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis untuk Jaga Kamtibmas

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan

patroli dialogis di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Patroli ini dimulai sekitar pukul 11:00 WIB dan berlangsung hingga selesai. Petugas yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Aipda Sudiro dan Briptu Aldi Garda.

Kegiatan patroli dialogis ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat. Rute patroli mencakup beberapa lokasi strategis, termasuk Pondok Pesantren Mabda Islam di Kampung Pasirgede, RT 03/10, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung.

Dalam kegiatan ini, petugas menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat, antara lain:

1. Mengajak warga untuk turut serta menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Nyalindung dan mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas, terutama di tempat-tempat keramaian.
2. Mengingatkan warga agar lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri tanpa prosedur yang jelas.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyatakan bahwa patroli dialogis ini merupakan salah satu upaya untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat dan memastikan bahwa pesan-pesan kamtibmas dapat tersampaikan dengan baik. "Kegiatan patroli dialogis ini penting untuk membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat serta memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan," ujar Kapolsek.

Hasil dari patroli dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat mengerti dan memahami himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif.

Dengan adanya patroli dialogis ini, diharapkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka dapat terus meningkat.